



Hochries-Schneeaufnahmen im April

Beitrag

Bei einem Winteraufstieg im April zur Hochries sind diese beeindruckenden Bilder entstanden. Es zeigt, dass der Kälteeinbruch in den letzten Tagen wieder zu viel Schneefall auf den zuvor beinahe schneefreien Bergen geführt hat. Andreas Wärrndl vom Samerberg hat die Bilder uns zur Verfügung gestellt.







Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

 **VIVITA**
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

vivita.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt



Schlagworte

1. Hochries
2. Samerberg
3. Winter